

12/23 Sitzungsprotokoll - 23.03.2023

Protokoll der Sitzung am 23.03.2023

Protokoll-Nr: 12/23
Anwesende: HUT, LIT, LUC, OB, RJ, TDU, JD, LA, LOL
Sitzungsleitung: LUC
Protokoll: TDU, HUT
Gäste: JZ, Yannik
Protokollbeginn: 20:16

Gast-Anträge

Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

Es wird für 11.04.2023 ca. 9:00 Uhr jemand gesucht, der den Klavier-Menschen betreuen kann

- ALLE: Konzept für die Einarbeitung in die Vereinsarbeit von Interessierten überlegen
- ALG und HSE hängen Exponate wieder auf
- ALG: kümmert sich um Putzzeug für alle Räume
- ALG, SSD: Wandhalterung für EC-Gerät montieren
- CKR und PRE erarbeiten ein Konzept, wie der Verein die Geschehnisse aufarbeiten kann?
- HD überlegt sich ein neues dimmbares Lichtsystem für das Café?
- HSE kümmert sich um Erste-Hilfe-Kurs?
- HSE und RJ kümmern sich um die P8 Führung.
- HSE, CKR kümmern sich um Taubenabschreck- und Fliegengitterkonzept?
- OB kümmert sich um Netzwerkdosen (GeZi, Ü-Raum, Außenwand)
- HUT: Netzwirkabel für Outdoor-AP ordentlich aufhängen
- HUT macht neue Keile für Wandascher
- HUT erstellt einen Wiki-Artikel darüber, welche Telegramgruppen wofür gedacht sind.
- JD: Plakatreihe und Flyerserie erstellen
- JUN: Info "Das Z10 erklärt" erstellen?
- L66: Inventur 1. OG Küche?
- L66: gründet Pool zur Lüftung im Durchgang?
- *Neu:* LUC erstellt Spülmaschinen-How-To
- LUC repariert das Klavier.
- LUC und NIX gründen Pool für "Aufräumen und Verantwortungskultur"
- NIX repariert Wasserhahn in der 1. OG Küche
- RJ: schreibt Wiki-Beitrag "How to Export Artwork Files"
- RJ: Artworks und Designs in die Cloud laden. (Gilt apropos irgendwo für jeden)
- RJ kümmert sich um die Installation eines Türschlitzes in die grüne Tür
- RJ findet einen Termin für die P8-Führung
- RJ: Gartentür an Ampelschließanlage anbinden Update in der Tür
- RJ: Schließanlage optimieren

- RJ informiert sich über Rauchmelder
- LKW, Lisa: Inventur und Heike aufräumen
- OB, HUT: installiert weitere Beleuchtung im Ausschank
- ? Chronik aufräumen und sortieren
- ? setzt ein Konzept um, damit der Fluter nicht zu den Nachbarn reinstrahlt.
- ? lackiert Geländer in Garten und Durchgang neu -> Instandhaltungswoche

Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

Ausschank

dieser

Freitag:

Montag: *Kein Ausschank*

Mittwoch: *Kein Ausschank*

Freitag: *Kein Ausschank*

Einkauf

RJ, JD

<LIT kommt>

Vorstand

Nachtrag Vorstand:

- Unsere Zapffirma (Anmerkung LI: konnte den Namen nicht entziffern) war da und hat sich mit NIX um die Begleitzühlung gekümmert. Und die Zapfe gereinigt und geprüft.
- Wir haben jetzt ein Keg-Kopf-Reinigungsbürsten-Ding, liegt bei dem Zapfenschlüssel. Bitte verwenden.
- NIX hatte gestern seine Wirtsschulung
- Hygienebeschulung kommt am 4.05.23 (Samstag), erscheint zahlreich!
- Wenn jemand Bock auf Wirtsdinge hat, gerne auf NIX zukommen. Er sucht ab September einen Nachfolger.
- Beim Abzapfen bitte darauf achten, die Gasflaschen zu zudrehen.

Berichte aus den einzelnen Bereichen

Wirtschaft

Nachtrag:

- Baut den Spülboy ab!

- Danke an MSK fürs Café Putzen

Räume (Café, Nutzungsräume, Toiletten, ...)

Nachtrag:

- Türen bitte nur ein mal abschließen. Aber cool, dass öfters doppelt abgeschlossen ist, als nicht.

Kommende Termine

Datum	Art	Titel	Daten
Sa, 25.03.	Verein	Helferfest	<ul style="list-style-type: none">• Betreuer: keiner
Sa, 01.04.	Konzert	JxP Releaseparty	<ul style="list-style-type: none">• Auftritte: Polylight,, JxP,, DJ Robin,• Betreuer: LUC• Catering: Maja,Eva• Bandbetreuer: LUC• Promo: keiner• Techniker: HD,HUT

TOPs

Bürokraft

- Potentielle Bürokraft (Benedikt) stellt sich vor.

<RJ, Nix kommen>

- Er ist motiviert hier zu arbeiten. Da er in zwei Bands spielt, kann es vorkommen, dass er zeitweise

freitags nicht arbeiten kann, würde dann aber das Protokoll remote verschicken oder sonst montags.
Allgemein sieht die Sitzung dabei kein Problem.

- Die Sitzung diskutiert über seine Einstellung.

<LOL kommt>

- Antrag: Der Verein schlägt dem StuWe vor Benedikt Berg als Bürokraft einzustellen.

Abstimmung geheim - Ergebnis: Antrag angenommen

Das GeZi bleibt vom 27. - 31.03. zu und am Freitag, den 7.04., übernimmt LUC die Schicht im GeZi, falls Benedikt noch nicht arbeitet.

WG Vergabe Sitzung

- LOL kann leider nicht in die WG einziehen, da er nicht mehr studieren wird. Er entschuldigt sich für die kurzfristige Absage.
- WG Bewerber stellt sich vor

<OB geht>

- Das Ergebnis unserer Wahl, die zwei Wahlgänge hatte ist, dass Yannik Thamm einzieht.

<TDU geht>

Abstimmung geheim - Ergebnis: Antrag angenommen

Rasen

vertagt

Digitale Helferliste

vertagt

Helferfest

- Catering ist Joel und RJ, es sind nicht mal 10 Leute angemeldet. Macht noch mal Werbung und gebt Bescheid!
- Beginn ist 19, für aktive 17 Uhr!
- Schnippelhilfen sind ab ca. 13 Uhr gerne gesehen.
- Denkt beim Trainieren bitte ans Anstreichen

Instandhaltungswoche

- RJ würde ab 3.04. Vormittag die Geländer abschleifen, braucht aber Hilfe.
- LUC hat Zeit (ab Dienstag) und Bock. Koordiniert bitte bilateral und macht Dinge.
- Zur Klarstellung: Wir haben am 1.04. auf und dann wieder am 12.04. nutzt die Zeit bitte.
- Donnerstag um 10 uhr wird gebohrt, LUC und LA suchen Unterstützung.

Proberaum

vertagt

Rauchmelder

- Wir sollten uns um Rauchmelder kümmern.
- Hauptproblem bei klassischen Rauchmeldern sind Raucherräume und Nebel bei Veranstaltungen.
- ToDo: RJ informiert sich über Rauchmelder
- NIX: coolste Möglichkeit wäre eine zentrale Brandmeldeanlage

Sonstiges

- Yannik tritt dem Verein bei. Kürzel folgt.
- LIT entschuldigt sich beim ganzen Verein, insbesondere der WG und dem Vorstand für die Entscheidung, vom Einzug in die Z10-WG zurückzutreten. Er ist sich der Konsequenzen seiner Entscheidung bewusst und es tut ihm leid.
- Wohnt morgen LI bei ihrem Abschiedsstiefel ab 14 Uhr bei!

Sitzungsende: 23:56

Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung